



SCHACHJUGEND PFALZ

IM PFÄLZISCHEN SCHACHBUND E. V.

SJP, Tobias Göttel, Brunnenstraße 24, 71032 Böblingen

Teilnehmer der Jugendversammlung der
Schachjugend Pfalz am 14.01.2017

2. Vorsitzender

Tobias Göttel
Brunnenstraße 24
71032 Böblingen
Email: tgoettel9401@yahoo.de
Mobil: 0176 61309678

04.01.2017

Bericht zur Jugendversammlung am 14.01.2017

Liebe Schachfreunde,

das Jahr 2016 war rein sportlich gesehen für die Schachjugend ein recht erfolgreiches. Auch wenn ich leider nicht alle Erfolge nennen kann, möchte ich zumindest exemplarisch einige nennen.

Michael Diesenhof:	2. Platz U18	David Musiolik	2. Platz U14
Estelle Morio:	1. Platz U18w	Muriel Scherer	2. Platz U14w
Vanessa Agne:	2. Platz U18w	Michelle Mader	3. Platz U14w
Julius Muckle:	1. Platz U16	David Musiolik	2. Platz U12
Michelle Agne:	2. Platz U16w	Katharina Bohrer	1. Platz U12w

Besonders freut mich, dass wir mit Estelle Morio, Katharina Bohrer und Julius Muckle auch 3 Rheinland-Pfalz-Meister aus der Pfalz haben. Ebenfalls hervorheben möchte ich den Erfolg von David Musiolik, der es als U12er geschafft hat, den zweiten Platz in der U14 zu belegen. An dieser Stelle gratuliere ich nochmal allen Teilnehmern an Rheinland-Pfalz, Deutschen oder auch sonstigen Meisterschaften für ihre Leistungen im Jahr 2016 – auch wenn ich leider nicht alle Erfolge aufzählen konnte.

Trotz des aus meiner Sicht guten Jahres 2016 bin ich auch dieses Jahr leider wieder von der Teilnehmerzahl an der PJEM 2017 enttäuscht. Mit gut 50 Teilnehmern sind wir weit von den Feldern entfernt, die es noch zu meiner Spielerzeit vor gerade mal 5 Jahren gab. Die reine Zahl ist dabei eigentlich nicht das Problem, sondern dass wir mittlerweile fast jeden Teilnehmer an der Bezirksmeisterschaft auch für die Pfalzmeisterschaft nominieren „müssen“, um halbwegs akzeptable Teilnehmerfelder zu erreichen. Das führt natürlich auch zu einem wachsenden Leistungsgefälle bei der Meisterschaft. Leider habe ich aber zumindest aktuell noch keine Idee, was wir dagegen unternehmen sollen und freue mich daher über alle Hinweise und Anregungen auf der Jugendversammlung.

Nichtsdestotrotz habe ich aber generell den Eindruck, dass wir die richtigen Schwerpunkte in unserer Jugendarbeit setzen. Dennoch freue ich mich bereits auf ereignisreiche Diskussionen auf der Jugendversammlung und wünsche allen Teilnehmern eine gute Anreise nach Eisenberg.

Viele Grüße

Tobias Göttel